

leninista sobre el caracter de la revolucion y la linea tactica de los partidos tambien se refleja en el encaramiento sectario en cuanto a las luchas de masas. Esto encuentra expresion en tendencias patchistas ante las luchas de masas. La mayor claridad debe existir en cuanto al rol del Partido Comunista como partido del proletariado. Debemos combatir sistematicamente todas las influencias pequeno-burguesas con relacion al Partido, especialmente las tendencias de organizar partidos bi-clases (Partidos Obreros y Campesinos, la conversion de los Bloque Obreros y Campesinos en partidos), Partidos Socialistas Revolucionarios, Partidos Laboristas, etc., contra cualquier intento de oscurecer el rol independiente del Partido Comunista como dirigente del proletariado en la revolucion anti-feudal y antimperialista.

b. La inmadurez de los PP.CC del Caribe tambien se manifiesta por su extrema debilidad organizacional. Ellos son principalmente partidos de obreros y artesanos, que no alcanzan el proletariado de las plantaciones, ferrocarriles, fabricas y minas. Esta composicion social de los efectivos de los Partidos mantiene a su vez el bajo nivel ideologico que prevalece en todos los partidos del Caribe, permite la filtracion de influencias pequeno-burguesas en nuestro movimiento y permite hasta cierto grado la resistencia a organizar el Partido entre el proletariado basico. La atencion de todos los miembros del Partido debe dirigirse desde ahora en adelante a atrincharse en las posiciones mas estrategicas que son los obreros de las empresas imperialistas, en las minas, ferrocarriles, etc. Esto significa que tenemos que construir celulas del Partido y de la Liga Juvenil Comunista en esos lugares por medio del reclutamiento sistematico de obreros militantes. Significa que tenemos que reclutar campesinos militantes para nuestros partidos y arraigar nuestros partidos en las aldeas y haciendas. La direccion de los partidos, desde el CC hasta las celulas tienen que vencer toda subestimacion del trabajo entre la juventud trabajadora y seriamente dar direccion politica a las Ligas Juveniles Comunistas y ayudarlas a desarrollarse en organizaciones de masas de la juventud obrera. El Partido de Colombia debe hacer un viraje radical y poner fin a la seria negligencia que ha prevalecido en retardar la organizacion de la LJC en ese pais.

c. Una debilidad comun a todos los Partidos del Caribe, aunque en distintos grados, es la ausencia de cuadros dirigentes proletarios. Los partidos deben emprender el desarrollo de cuadros de obreros y campesinos revolucionarios, ayudandoles a capacitarse para dirigir, dandoles puestos responsables en la direccion de las organizaciones del Partido.

Los partidos del Caribe, armados con las resoluciones del XII Plenum de la IC deben redoblar sus actividades con el fin de vencer la inmadurez en que se encuentran, consolidandose y fortaleciendose a traves del trabajo de masas y por medio del contacto con los obreros de las industrias basicas, reclutando y construyendo secciones y celulas del Partido, estableciendo firmemente su contacto con las masas a traves de una politica correcta y bolchevique de ligar los metodos de trabajo legales e ilegales. Una sistematica educacion marxista-leninista debe establecerse en todos los partidos, por medio de la organizacion de escuelas por corto tiempo, circulos de estudio y una difusion amplia de la literatura leninista y las resoluciones de la Internacional Comunistas adaptadas a las condiciones especificas de cada pais. En la ocasion del 50 aniversario de la muerte de Carlos Marx (1933), los partidos deben esforzarse por elevar el nivel teorico e ideologico de sus afiliados por medio de la difusion de literatura marxista-leninista. Ha de iniciarse una amplia campana contra la desfiguracion burgues y social-fachista del marxismo, haciendo destacar el leninismo como el marxismo en la epoca del imperialismo, conectando esta campana con el desenmascaramiento de las maniobras "izquierdistas" de los reformistas que encubren sus traiciones con fraseologia marxista.

Las enseñanzas de Marx y Lenin deben ampliamente popularizadas entre las masas de obreros y campesinos, destacando el papel dirigente del Partido Comunista como la unica fuerza capaz, por su cualidad de clase, de establecer la alianza de los obreros y campesinos, como la fuerza dirigente de todos los explotados y oprimidos, el dirigente de la revolucion anti-feudal y anti-imperialista en el Caribe